Beeindruckende Wanderung durch das Naturschutzgebiet Bluntautal

Verein Herzkinder Österreich organisierte beim Herbsttreffen Wanderung zum Bärenwirt.

Linz/Golling, 13. September 2016 – Zu einer Wanderung lud der Verein Herzkinder Österreich vergangenen Sonntag herzkranke Mädchen und Buben sowie deren Geschwister und Eltern ein. Treffpunkt war beim Parkplatz Gasthof Göllhof, von hier wanderten die Teilnehmer rund eine Stunde zum Bärenwirt. Die idyllische Wanderung führte durch das Naturschutzgebiet Bluntautal entlang der glasklaren Torrener Ache zu den Seen. Hier konnten die Kinder mit ihren Eltern Enten und Fische füttern. Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin von Herzkinder Österreich, bedankte sich bei Andrea Mangelberger sowie bei Maria und Stefan Eisl für die perfekte Organisation dieses wunderschönen Wandertages.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranke Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des "Teddyhauses" in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Seit 2015 steht ein weiteres Teddyhaus in Wien zur Verfügung. Auf der Volksbank – IBAN: AT18 4533 0400 5005 0000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: www.herzkinder.at

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung: Kommhaus Altausseer Straße 220 8990 Bad Aussee, Austria

Tel.: +43 3622 55344-0 Fax: +43 3622 55344-17

E-Mail: presse@kommhaus.com